

Mobiles Intensiv-Coaching im Blitzverfahren



Bietet flexibles und effektives Coaching vor Ort: Ing. Mag. Claus Eisenhut CMC. Foto: Eisenhut

Er geht in seiner Rolle als Begleiter und Betreuer von Firmen und deren Mitarbeitern lieber den unkonventionellen Weg und überrascht mit innovativen Ansätzen: Ing. Mag. Claus Eisenhut CMC macht neben seinen fachbezogenen Dienstleistungen vermehrt mit seinem Angebot eines „mobilen Intensiv-Coachings“ beste Erfahrungen.

Eisenhut verfügt über umfassende Branchenerfahrung in Bauwirtschaft, Industrie und Gewerbe und ist seit 2008 als Unternehmensberater tätig. Die Intensiv-Coachings finden direkt im Unternehmen oder auch an neutralen Orten in der Nähe und

im Rahmen der Arbeitszeit statt. Die Zeit, die der Firmenchef auf seinen Mitarbeiter und die Abteilung auf den Kollegen verzichten muss, wird dabei möglichst kurz gehalten, weil die flexiblen und effektiven Meetings zwischen 50 Minuten und 1,5 Stunden dauern.

„Der Mitarbeiter ist in dieser Zeit konkret bei der Sache, er ist nicht abgelenkt und hat den Kopf frei“, sagt Eisenhut, für den Verantwortung, Fairness und Nachhaltigkeit die entscheidenden Prinzipien seiner Arbeit sind. Die Betreuung erfolgt als Einzelberatung oder in Kleingruppen.

In der kurzen Workshop-Zeit erfolgt ein „Anreißen“ der jeweiligen ganz konkreten Themen. Die Schwerpunkte – von Zeitmanagement und Organisation bis Kommunikation, Konfliktmanagement und Mitarbeiterführung – werden individuell dem Bedarf des Coachingteilnehmers angepasst.

Um die bestmögliche Wirkung zu erzielen, finden die Einheiten regelmäßig statt – mit bis zu zwölf Terminen im Jahr. „Durch die kurzen Abstände bleiben die besprochenen Schwerpunkte länger präsent“, sagt Eisenhut. Diese Art der Coaching-Gestaltung lässt die Option offen, von einem zum anderen Mal ganz konkret abzuklären, wo die individuellen Weiterentwicklungen zu erkennen sind.

KONTAKT

Ing. Mag. Claus Eisenhut CMC
Akkreditierter CSR-Experte
Bruckdorf 477
5571 Mariapfarr
Tel. 0664/185 84 15
E-Mail:
claus.eisenhut@cekon.at
Internet: www.cekon.at



Unternehmensberatung · Buchhaltung · IT

„Selected Business“ ist eine Aktion der Fachgruppe Unternehmensberatung und Informationstechnologie in der Wirtschaftskammer Salzburg.